



### Grupo Aeronaval Sur:

## 40 AÑOS SURCANDO LOS CIELOS DE MAGALLANES

Desde su creación en 1984, esta unidad se ha erigido como un pilar esencial en el dispositivo operativo de la Armada de Chile en el extremo sur del país. Sus raíces se remontan a la década de los 50 con la apertura de la estación aeronaval en Puerto Williams, marcando el inicio de una trayectoria que ha sido moldeada por desafíos tanto geográficos como climáticos.

A lo largo de su historia, el Grupo Aeronaval Sur ha dejado una marca indeleble en la región. Desde hitos como el histórico embarque del primer helicóptero durante la campaña antártica de 1957, hasta el vuelo inaugural hacia la Antártida en 1985, la unidad ha demostrado su capacidad para enfrentar los desafíos más exigentes. Su compromiso con la región se hizo especialmente evidente durante momentos críticos, como la rápida respuesta ante el desborde del Río Las Minas en 2012, que afectó severamente a Punta Arenas y dejó aisladas a numerosas comunidades.

Más allá de su función militar, el Grupo Aeronaval Sur ha generado un impacto positivo en la comunidad civil de Magallanes brindando apoyo en situaciones de emergencia y siendo un símbolo de seguridad y protección en la región. Ejemplos como el rescate de las turistas extraviadas en Isla Navarino o aeroevacuaciones en zonas aisladas de esta región dan cuenta de la versatilidad de la unidad aeronaval.

La labor incansable del Grupo Aeronaval Sur ha contribuido al desarrollo y la protección de Magallanes, dejando un legado de servicio y compromiso que perdurará en la memoria colectiva como los orgullosos "albatros de los cielos australes".